
 
        

 
 
 
COORDINADORA ANTIGUOS ALUMNOS 
LA SALLE-ARLEP (ESPAÑA-PORTUGAL) 
 
 

 
                ACTA ASAMBLEA GENERAL (24 de Octubre de 2020) 
 
Asistentes: 
 
Miembros del Consejo: 
     Asistentes.- Fernando del Pino (Presidente), José Luis Llácer (Vicepresidente), Javier Mora 
(Tesorero), Juan Martínez, Antonio Oliveira, José Antonio Cecilia, Honorio González, Hno. Gerardo 
Durán (Asesor), Amparo Martínez (Secretaria). 
 
     Consultores.- José Ramón Batiste (Presidente honorario). 
 
     Ausentes.- Hno. José Tomás (Visitador auxiliar), presenta excusa. 
 
Asociaciones presentes o representadas: 
 

1. Agüimes 
2. Antequera 
3. Barcelos-Portugal 
4. Benicarlo 
5. Braga-Portugal 
6. Consuegra (delega en Presidente de la Coordinadora) 
7. Córdoba  
8. FELAN-Andalucia 
9. Madrid-Maravillas 
10. Montcada 
11. Paterna 
12. Pobla de Trives (delega en Presidente de la Coordinadora) 
13. Tarragona 
14. Nuestra Sra. De Lourdes (Valladolid) 

 
    
     Siendo las 10h. del día 24 de Octubre de 2020, se inicia por video-conferencia Asamblea 
Ordinaria de la Coordinadora de Asociaciones de Antiguos Alumnos de La Salle distrito ARLEP 
(España-Portugal), presidida por Fernando del Pino y actuando como secretaria Amparo Martínez. 
      

A. TEMAS TRATADOS  
                         
                        1.A. ORDEN DEL DIA 
             
            1.- Saluda y oración. 
            2.- Lectura y aprobación, si procede, del  acta de la Asamblea anterior del 18 de Septiembre de2019. 
            3.- Informe económico del año 2019, para aprobación, si procede. 
            4.- Informe de actividades 2019. 
            5.- Proyecto Haití con Proyde. 
            6.- Networking en Arlep. 
            7.- Agenda del Consejo Coordinador.  
            8.- Proyecto Biblioteca Misionera solidaria. 
            9.- Debate de iniciativas de Asociaciones y socios. 
          10.- Ruegos y preguntas. 



 
        
 
 
                        2.A. PUNTOS A DEBATE 
 
            1.- Se inicia la Asamblea con el saludo del presidente, Fernando del Pino a los asistentes. 
             El Hno. Gerardo anima la oración, previamente remitida a los asistentes. 
 
            2.- Se da una breve síntesis del acta de la asamblea anterior, previamente enviada a los asistentes, se 
aprueba por unanimidad. 
 
            3.- Javier Mora (Tesorero), da lectura al resumen de cuentas del 2019 enviado anteriormente, es 
aprobado por unanimidad. 
 
             Resumen Balance situación 2019 
 
             Posición 31-12-2018 --- 1044,06€ 
             Ingresos                     --- 1177,51€ 
             Gastos                       --- 1076,24€ 
 
             Situación 31-12-2019 -- 1145,33€ 
         
             D. Manuel Serrano (FELAN), propone subir la cuota que aportan las Asociaciones a la 
Coordinadora de 30€ a 50€, ya que no se ha subido desde 2003, que es cuando se aprobó. 
             Se indica que tiene que haber una justificación para esa subida, hay que pensar en las Asociaciones 
pequeñas que no tienen medios económicos suficientes, al no estar en la orden del día este punto, se propone 
que se lleve a estudio por la Coordinadora.  
 
             4.- Informe de actividades  
 
              -Reconocimiento Lasaliano 2019 "Llamado a servir", a D. Joan Rovira Ribo de la Asociación Cercle 
de La Salle-Barcelana. 

El entonces presidente de la Coordinadora Honorio González se desplazó para hacer entrega del 
reconocimiento.  
 

             -Reconocimiento a los Hermanos de las Escuelas Cristianas, por el 300 Aniversario,  en 
representación de la Institución actuó el Hno. Virginia Rojo. 
 
            -La publicación de los boletines informativos, se hace 2 o 3 veces al año. 

 
  -Se agradece a D. Adolfo Sánchez Olmos, de Barcelona, por su representación de España en el 
congreso de UMAEL en EE.UU. 

 
              -En ARLEP hay 5 ONG distintas, por parte de la Coordinadora se da una beca educativa de 
60€ a PROIDE Cataluña. 
 
              -José Antonio Cecilia nos informa sobre OMAEC (Organización Mundial de Antiguos Alumnos de 
La Enseñanza Católica). 
              Se celebró en Roma un encuentro para conmemorar el 50° Aniversario de la Organización, con 
buena representación de La Salle. 
 
              5.- Proyecto Haití  
               José Luis Llácer nos da conocimiento del proyecto Haití (Isla Tortuga), es un proyecto 
conjunto de la Coordinadora de A.A con PROYDE para poder crear una escuela, el presupuesto es de 
unos 2000€ aproximadamente 23.000$ haitianos. 
               Haití es un país muy abandonado y uno de los más empobrecidos del mundo. 



 
        
               Se solicita colaboración de las AA.AA y las Hermandades Lasalianas. 
               El proyecto es aprobado. 
 
             6.- Networking 
             La página web de la Coordinadora tiene una plantilla antigua, hay cosas que no funcionan, hay 
cambiarla, hacerla más sencilla. Tiene que ser la web de la Coordinadora y de las Asociaciones, hay que 
simplificar publicaciones, poner noticias destacadas, actividades, boletines, y poner en valor y destacar las 
AA.AA, para que todas tengan acceso a la Coordinadora y a las distintas AA.AA. 
             Hay que atraer a los jóvenes, se tendría que crear una plataforma de registro de Antiguos Alumnos 
de España a nivel global y que los alumnos pudieran acceder a  contactos con empresarios para posibles 
contrataciones laborables. 
             
             7.- Agenda del Consejo Coordinador 
              Próxima reunión de Coordinadora  el 20 de Enero de 2021. 
 
             8.- Biblioteca Misionera Solidaria  
              Es una institución fundada hace años. La Salle entra a formar parte de éste proyecto en 2016, 
cediendo el local de Ediciones Bruño para desarrollar la actividad. 
              La labor de ésta institución es recoger libros para enviarlos a países necesitados. 
              Se propone a las AA.AA recoger libros y enviarlos a Bruño. 
              El problema que existe es el soporte del coste de los envíos a los países solicitantes, por ejemplo 
Colombia a solicitado libros para 23 prisiones. 
              La cultura también es lucha contra la pobreza. 
              Proyecto aprobado. 
 
              9.- Debate de iniciativas de Asociaciones y socios 
              Javier Burrieza (Lourdes-Valladolid), indica que en el orden del día nota una falta de información 
de los problemas cotidianos de las AA.AA 

- Sensibilización del ser lasaliano 
- Para que sirve una A.A 
- Que significa asociarse 
- Que actividades realizamos 
- Que misiones tenemos 
- ¿En los  colegios cuentan con nosotros? 
- ¿Queremos vernos reconocidos en los colegios? 
- Gente famosa que tenemos como A.A. 

              Necesitamos hablar de éstos temas. 
              Los propios colegios no nos apoyan. 
              Fernando del Pino propone hacer un foro con los temas relacionados. 
 
             10.- Ruegos y preguntas    
               Se presenta a D. Manuel Serrano como delegado de Hermandades Lasalianas de ARLEP, fué 
aprobado por la  Coordinadora. 
               D. Manuel nos hace referencia a la labor social que realizan las Hermandades, todas ellas formadas 
por gran cantera de Antiguos Alumnos Lasalianos. 
               Javier Burrieza nos informa que D.Manuel ha publicado un artículo sobre Hermandades, en el 
boletín de A.A del colegio Ntra. Sra. de Lourdes. 
 
 
               No habiendo más puntos a tratar se da por terminada la Asamblea siendo las 12'10h con las del 
Hno. Gerardo y el compromiso a la solidaridad. 
               Gracias a todos. 
 
 
 
 
PRESIDENTE,                                           SECRETARIA, 



 
        
Fernando del Pino                                     Amparo Martínez  

 
 
 

 
 
    

 
 
 
 
             
 
 
 
             
     

 
 

 
 

 


